
 

第１回熊本市本庁舎等整備の在り方に関する有識者会議 議事録（抄） 

（耐震性能分科会の設置に関する部分） 

 

■平田会長 

  まず意見交換に入ります前に私のほうからご提案させていただきますが、これまでの

経緯や、市議会からのご指摘等を踏まえて、本庁舎の耐震性能については、専門的、

集中的な議論が必要と考えております。ただいまの事務局のご説明でも分かると思い

ますが、かなり専門的でございます。そこで、この本庁舎の耐震性能について専門的

に議論するために、耐震性能分科会を設置してはいかがかというふうに思っておりま

す。 

  先程の規則によれば、分科会を設置することができるという規則になっておりますので、

ここで、分科会の設置について委員の皆様にお諮りしたいと思います。ご異議のある

方はご発言ください。 

  

■他の委員 

 （異議なしの意思表明） 

  

（略） 

  

■平田会長 

  はい。それでは事務局もこれで手続上問題ないということですので、耐震性能分科会

を設置したいというふうに思います。耐震性能分科会の設置を本有識者会議として決

定いたします。 

  本会議の運営要綱第８条第５項の規定に基づいて、分科会長は、有識者会議の会長、

私でございますが、僭越でございますが、私が指名するということになっておりますの

で、私としては専門的なご見識をお持ちの山田委員に分科会長をお願いしたいと存じ

ます。山田委員お引受けいただけますでしょうか。 

  

■山田委員 

 了解いたしました。受けさせていただきます。 

  

■平田会長 

    はい、ありがとうございます。なかなか大変なお仕事だと思いますがよろしくお願いいた

します。 

それでは分科会のその他の委員については、山田委員に相談の上決定させてい

ただきたいと思います。分科会の開催日程等については事務局より後日、ご連絡させ

ていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 
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